






  昨今、筋ジスの関係機関で成人対策がクローズアップされてきた事、当院で

も高等部を卒業した患者が増えている事、更に患者サイドからの成人病棟を希

望する声が高い事等を契機に、我々は成人病棟を中心とする病棟再編成の是非

を検討してみた。


